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Protokoll:  4. Fördervereinssitzung im Schuljahr 2024/25 

Ort:   Restaurant „Sonnenburg“ 

Datum/Zeit:  10.04.2025; 18:30 – 21:30 Uhr 

Anwesende: Jirco Cesal, Miriam Beer, Birgit Müller, Stefanie Schmidt, Julia Poller, Karsten 
Reibling, Rabea Maiwald, Juliane Lutz, Christopher Jacob, Yvonne Springborn 

 
Versammlungsleiterin: Juliane Lutz 
 
Protokollführerin: Yvonne Springborn 
 

Tagesordnung: 

Top 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Top 2 nächster Flohmarkt 

Top 3    nächste Termine 

Top4  Gestaltung Aula 

Top 5 Auswertung Comeni-Disko 

Top 6  Sonstiges 

 
zu 1.:  

• Begrüßung, Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

zu 2.: 

• Flohmarkt findet am 10.05.25 von 9:00 - 13:00 Uhr statt 
• bis jetzt sind 20 Stände angemeldet 
• Flyer sind gedruckt und werden von den Mitgliedern verteilt, diesmal haben wir keine 

Annonce geschaltet 
• Info des Termins an die vorhandenen Mailadressen der Standbetreiber senden 
• Kuchenverkauf, Kaffee, Kaltgetränke und evtl. Glühwein (bei kaltem Wetter) 
• Schule muss Termin bei der Stadt anmelden 

zu 3.: 

• Sponsorenlauf – 04.07.2025, um 16:00 Uhr, der Förderverein startet um 14:00 Uhr 
o viele Präsente werden benötigt (Kopfhörer, Bälle, Gutschein für Kino, Turm, 

Boulderhalle, Edeka nach Bananen fragen, Leo und die Abenteuermaschine, etc…..) 
o Ablauf wie beim letzten Mal (Zettel ausgeben, Lehrer nehmen die Zettel in Empfang, 

die Großen laufen zuerst) 
o Macht jemand Musik? 
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o Bierzeltgarnituren werden aufgebaut 
o Hüpfburg- Miriam fragt Preis an 
o Grill muss näher am Eingang stehen 
o jede Klasse sponsert 2 Kuchen 
o Hort evtl. Kinderschminken 
o Äpfel und Bananen werden verteilt 
o im Sekretariat können die Eltern den Kuchen abgeben 

 
Die Stände des Fördervereins: 

o am Grill benötigen wir 3 Mitglieder (400 Würste und Brötchen) 
o bei den Trostpreisen 2 Mitglieder 
o für den Kuchen 3 Mitglieder (ca. 40 Kuchen aus den Klassen), Kaffee, Getränke 
o für die „Gummiüberzieher“ 4 Mitglieder 
o für die Wasserbecher 2 Mitglieder (2 große Kartons als Wegwerfkartons für die 

Becher) 
o  14 Mitglieder werden benötigt 

 

• Drachenbootrennen 20.06.25 (welche Klassen teilnehmen ist noch offen) 

• Kennenlerntag- 23.06.25 (Fördervereinsstand mit Hoodys und Eintrittserklärungen) 
• Elternabend 1. Klassen- 16.06.2025 um 17:00 Uhr 
• Sommerfest (Begegnungsfest) findet am 18.07.2025, vom 9:00-11:00 Uhr statt 

o Softeis, Musik, Bierzeltgarnituren aufstellen 
o Beginn für die Mitglieder des Fördervereins um 8:00 Uhr 

•  Abschlussfeier der 6. Klassen findet am 22.07.2025 um 17:00 Uhr statt 
o die Klassen veranstalten jeweils eigene Abschiedsfeste 
o Geschenkidee-> schwarze Stifte und Lachgummis (Steffi Schmidt sucht Angebote) 

• Einschulung 06.09.2025- 9.00 und 10.30 Uhr 
o wir bereiten wieder Hausaufgabenhefte vor, mit Heftaufklebern (von Birgit designt), 

Lachgummis mit Sticker-> evtl. auch Lesetüten (Kosten ermitteln) 
o dieses Jahr werden 4 Klassen eingeschult 
o Standaufbau mit kostenfreien Getränken (Wasser, Apfelsaft), Sektglas geben wir für 

2€ raus, „Einschulungssteine“ (von Birgit designt) gibt es für eine Spende, Hoodys 
auslegen und Eintrittserklärungen 

o Frage an Katja-> gibt es wieder Tuschkästen von der Sparkasse? 
• Herbstflohmarkt? Ja/nein? 
• Weihnachtsmarkt 12.12.2025 

o Anfrage von Eltern - sie möchten gebastelte Sachen aus den Klassen am Stand 
verkaufen- Herr Cesal gibt das ok- Einnahmen gehen in die Kasse des Fördervereins 
und werden dann auf alle Klassen aufgeteilt 

zu 4.: 

• Firma Sprühsinn wird beauftragt zur Wandgestaltung in der Schule 
• Pflanzkübel sind bestellt und geliefert, es müssen noch Feststellrollen angebaut werden 
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zu 5.: 

• die Schuldisko war ein großer Erfolg 
• 350 Kinder nahmen teil 
• wir unterstützen die Schuldisko weiterhin 
• mehr Knabbersachen müssen bestellt werden 

zu 6.: 

• Kassenbestand: Konto ca. 5.800,00€; PayPal 2.000,00€; Handkasse offen 
• „Akademie für starke Kinder“- Gewaltprävention- 1. und 6. Klassen konnten nicht 

teilnehmen, da es zu teuer war (es fehlten 10.000€) - es musste gekürzt werden, um das 
Projekt überhaupt stattfinden zu lassen 

• Vandalismusbekämpfung auf dem Gelände der Schule durch Kameraüberwachung wird von 
der Stadt beauftragt 

• Schul-T-Shirts – Idee über die Schülerkonferenz und den Kunstlehrern kann nicht umgesetzt 
werden, Shirts mit Aufdruck sind kostengünstiger, in den Farben grau oder blau, Jule nimmt 
Kontakt mit der Firma auf  

• Mitgliederbeiträge werden demnächst von Miri und Steffi kontrolliert, Jule arbeitet die 
Tabelle und Kontoauszüge zu 

• Frau Noe hat eine Anfrage an den Förderverein gestellt zwecks Pflanzen für den Schulgarten- 
Kosten werden vom Förderverein getragen 

• am 28.06. leiht sich Eileen die Eismaschine aus 
• Hausaufgabenhefte 

o Sponsorensuche startet 
o die neuen Hausaufgabenhefte werden im gelb oder orange? Design gedruckt 
o Änderungswunsch der Lehrer: eine zusätzliche Linie (senkrechte Linie) in den Seiten  
o Idee für das nächste Jahr: neues Schulfoto für das Deckblatt 

 

Die nächste Fördervereinssitzung wird rechtzeitig bekanntgegeben. 
 
Alle Mitglieder/Eltern sind herzlich eingeladen! 

Oranienburg, den 21.05.2025 

 

gez. Juliane Lutz 


